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43o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 17 de agosto de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

MA. Relato da reunião do Fórum das Seis sobre a Univesp de 21/07/2009;

/ 1.2. Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 13/08/2009;

V4 -3. Relato da reunião do Andes-SP de 14 e 15/08/2009;

v1.4. Relato da reunião com STU e DCE sobre a Transformação do HC em autarquia;

2. Definição:

/ 2.1.Debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a presença de
representantes da Reitoria no dia 20/08/2009;

/ 2.2. Debates sobre a transformação do HC em autarquia com organização conjunta

(Adunicamp, STU e DCE);

3. Solicitações:

4. Discussão:

4.1. Restaurante Adunicamp — Profa. Tânia.
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43o Reunião de diretoria da gestão: “Democracia e Autonomia: por uma universidade

comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a 30/05/2010)

Dia 17 de agosto de 2009 (segunda-feira), às 09 horas, na Adunicamp Seção Sindical

PAUTA:

1. Informes:

1.1. Relato da reunião do Fórum das Seis sobre a Univesp de 21/07/2009;

1.2. Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 13/08/2009;

1.3. Relato da reunião do Andes-SP de 14 e 15/08/2009;

1.4. Relato da reunião com STU e DCE sobre a Transformação do HC em autarquia;

1.5.;

2. Definição:

2.1.Reunião solicitada pelo Sindicato dos Engenheiros do Estado de SP;

2.2.Debate sobre alterações da carreira na Adunicamp com a presença de

representantes da ig dia 20/08/2009; As

cias 2a. bes a (ADUN —p Giu, DLC)
3. Solicitações: asuipesco pode (ADO p+S

3.1.DCE para a Il Semana dos Movimentos Sociais na Unicamp — 17 a 21/08/2009;

4. Discussão:

4.1. Restaurante Adunicamp — Profa. Tânia;

(sobre transformação do HC em autarquia) )
eo ae me A





Ata da quadragésima terceira reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 17 de agosto de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário) e Maria Cristina

Bahia Wutke (diretora administrativa). Ausências justificadas de Jorge Isaías Llagostera

Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda

tesoureira) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Pauta: 1. Informes: 1.1.

Relato da reunião do Fórum das Seis sobre a Univesp de 21/07/2009: o Prof.

Valério fez um relado das discussões ocorridas e informou que foi decidida a

elaboração de um documento sobre o assunto. Relatou ainda que o Sintusp informou

que dois de seus diretores foram convocados a uma delegacia de polícia para prestar

depoimento e que estão ameaçados pela USP de novos processos judiciais; 1. 2.

Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 13/08/2009: o Prof.

Paulo informou que o Jornal do Fórum das Seis está atrasado porque nem todos os

responsáveis pelos textos haviam entregado suas colaborações. Sobre os encontros

para discutir as mudanças na carreira docente, foi decidido que o Fórum das Seis

agendará as datas e oficiará aos pró-reitores de graduação das três universidades

estaduais paulistas com as informações. Sobre a Comissão de Isonomia, o Fórum das

Seis enviará ofício com a relação dos nomes indicados pelas Entidades solicitando o

agendamento de reunião da comissão. Ficou marcada nova reunião com a mesa pauta

para o próximo dia 21/08/2009, às 9 horas na sede da Adunesp; 1.3. Relato da

reunião do Andes-SP de 14 e 15/08/2009: o Prof. Valério informou sobre as

atividades e discussões que ocorreram durante o evento e que foi encaminhado um

documento sobre a reforma universitária para que as Entidades dêem suas

colaborações, que devem ser encaminhadas ao Andes-SP até o dia 31 de agosto de

2009; 1.4. Relato da reunião com STU e DCE sobre a Transformação do HC em

autarquia: os Profs. Paulo e Mauro relataram a reunião, informando que tanto o STU

quanto o DCE já tem posição definida contra a autarquização do HU da Unicamp. Foi

proposta a realização de um debate na semana do dia 14/09/2009; 2. Definição: 2.1.

Debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a presença de

representantes da Reitoria no dia 20/08/2009: após discussão entre os presentes, foi

definido que o Prof. Paulo será o mediador do evento e que será estabelecido um

tempo máximo de 20 minutos para a apresentação do projeto para cada um dos dois

convidados e que em seguida se passará às perguntas dos docentes presentes; 2.2.

Debates sobre a transformação do HC em autarquia com organização conjunta

(Adunicamp, STU e DCE): o Prof. Paulo informou que a proposta é que o evento seja

realizado em um auditório próximo ao HC, para que seja facilitada a participação dos

trabalhadores da área. Decidiu-se também que serão procurados nomes de

profissionais especialistas em normas de financiamento da saúde para que seja

realizada uma mesa sobre este tema; 3. Solicitações: o Pof. Paulo informou que a

Adunicamp não recebeu solicitações neste período; 4. Discussão: 4.1. Restaurante

Adunicamp — Profa. Tânia: o Prof. Mauro apresentou preocupação por ter tomado

conhecimento que a Profa. Tânia pagou R$500,00 para o restaurante da Adunicamp

pela utilização do espaço na festa de seu aniversário. Após discussão entre os

presentes ficou definido que a Profa. Tânia seria convidada para uma conversa com
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Ata da quadragésima terceira reunião de diretoria da gestão “Democracia e

Autonomia: por uma universidade comprometida com a sociedade” (30/05/2008 a

30/05/2010), realizada no dia 17 de agosto de 2009, segunda-feira, às 09:00 horas, na

sede da Adunicamp Seção Sindical, sala de reuniões, com a presença de Paulo Cesar

Centoducatte (presidente), Mauro Antônio Pires Dias da Silva (primeiro vice-

presidente), Valério José Arantes (segundo vice-presidente), Edmundo Fernandes Dias

(primeiro secretário), Jair Franklin Oliveira Júnior (segundo secretário) e Maria Cristina

Bahia Wutke (diretora administrativa). Ausências justificadas de Jorge Isaías Llagostera

Beltran (primeiro tesoureiro), Maria Laura Trindade Mayrink-Sabinson (segunda

tesoureira) e Adolpho Hengeltraub (diretor de imprensa). Pauta: 1. Informes: 1.1.

Relato da reunião do Fórum das Seis sobre a Univesp de 21/07/2009: o Prof.

Valério fez um relado das discussões ocorridas e informou que foi decidida a

elaboração de um documento sobre o assunto. Relatou ainda que o Sintusp informou

que dois de seus diretores foram convocados a uma delegacia de polícia para prestar

depoimento e que estão ameaçados pela USP de novos processos judiciais; 1. 2.

Relato da reunião do Fórum das Seis sobre organização de 13/08/2009: o Prof.

Paulo informou que o Jornal do Fórum das Seis está atrasado porque nem todos os

responsáveis pelos textos haviam entregado suas colaborações. Sobre os encontros

para discutir as mudanças na carreira docente, foi decidido que o Fórum das Seis

agendará as datas e oficiará aos pró-reitores de graduação das três universidades

estaduais paulistas com as informações. Sobre a Comissão de isonomia, o Fórum das

Seis enviará ofício com a relação dos nomes indicados pelas Entidades solicitando o

agendamento de reunião da comissão. Ficou marcada nova reunião com a mesa pauta

para o próximo dia 21/08/2009, às 9 horas na sede da Adunesp; 1.3. Relato da

reunião do Andes-SP de 14 e 15/08/2009: o Prof. Valério informou sobre as





atividades e discussões que ocorreram durante o evento e que foi encaminhado um

documento sobre a reforma universitária para que as Entidades dêem suas

colaborações, que devem ser encaminhadas ao Andes-SP até o dia 31 de agosto de

2009; 1.4. Relato da reunião com STU e DCE sobre a Transformação do HC em

autarquia: os Profs. Paulo e Mauro relataram a reunião, informando que tanto o STU

quanto o DCE já tem posição definida contra a autarquização do HU da Unicamp. Foi

proposta a realização de um debate na semana do dia 14/09/2009; 2. Definição: 2.1.

Debate na Adunicamp sobre alterações da carreira docente, com a presença de

representantes da Reitoria no dia 20/08/2009: após discussão entre os presentes, foi

definido que o Prof. Paulo será o mediador do evento e que será estabelecido um

tempo máximo de 20 minutos para a apresentação do projeto para cada um dos dois

convidados e que em seguida se passará às perguntas dos docentes presentes; 2.2.

Debates sobre a transformação do HC em autarquia com organização conjunta

(Adunicamp, STU e DCE): o Prof. Paulo informou que a proposta é que o evento seja

realizado em um auditório próximo ao HC, para que seja facilitada a participação dos

trabalhadores da área. Decidiu-se também que serão procurados nomes de

profissionais especialistas em normas de financiamento da saúde para que seja

realizada uma mesa sobre este tema; 3. Solicitações: o Pof. Paulo informou que a

Adunicamp não recebeu solicitações neste período; 4. Discussão: 4.1. Restaurante

Adunicamp — Profa. Tânia: o Prof. Mauro apresentou preocupação por ter tomado

conhecimento que a Profa. Tânia pagou R$500,00 para o restaurante da Adunicamp

pela utilização do espaço na festa de seu aniversário. Após discussão entre os

presentes ficou definido que a Profa. Tânia seria convidada para uma conversa com

membros da diretoria com a finalidade de esclarecer a situação. Assinatura dos

diretores presentes:




